
PRESENT  SIMPLE

FORMA

- AFFIRMATIVE � Subject + verb

They live in   London  ( Ellos viven en Londres)

- NEGATIVE � Subject  + don’t /doesn’t + verb   

They   don’t       live     in    London  (Ellos no viven en Londres)

- INTERROGATIVE� Do / Does + subject + verb  ?

Do    they   live     in     London  ?  (¿Viven ellos en Londres?)

En afirmativa, el presente simple siempre tiene la misma forma menos en la TERCERA PERSONA del

singular en que añadimos  -s

He  likes   tennis   /   She   loves   pizza

      Cuando el verbo acaba en –ss. –sh, -ch, - x, -o añadimos – es

                 Kiss – kisses  / wash – washes / watch –watches /go-goes

         Cuando el verbo acaba en consonante +  -y, añadimos - ies.

                 Study - studies

       Pero si acaba  en vocal + -y se añade “-s”

               Play - plays

USOS

Utilizamos el “Present Simple” para:

- Hablar de nuestros sentimientos y pensamientos.

She  loves  football (A ella le gusta el fútbol)  

- Acciones habituales o que se repiten.

I  wake  up   at  7:30  everyday  (Yo me despierto a las 7:30)

* En estos casos el verbo suele ir acompañado de adverbios de frecuencia como: 

NEVER  /  RARELY  /  SOMETIMES  /  OFTEN  /     USUALLY    / ALWAYS.

(nunca)    (raramente)      (a veces)          (a menudo)       (usualmente)    (siempre)

Estos adverbios van después del verbo BE pero antes de cualquier otro verbo

He  is  always   hungry  /  I   usually  drink  water
Existen otras expresiones de frecuencia más largas:

EVERY  DAY  /  ONCE  A  MONTH  /  TWICE  A  WEEK ...

  (cada día)              (una vez al mes)       (dos veces a la semana)

I   play  tennis   once a  week  /   I  drink  coffee  every  day

Estas expresiones se colocan al final de la frase.




